
Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude

Ulrike Boesser
Stadtrat

Irene Schmitt
Stadträtin

Rathaus Christiane Hacker
Stadträtin

Bettina Messinger
Stadträtin

Heide Rieke
Stadträtin

Birgit Volk
Stadträtin

München, 20.10.2011

Aufenthaltsqualität am Viktualienmarkt steigern:

Mehr Sitzgelegenheiten in Münchens guter Stube

Antrag

Am Viktualienmarkt werden zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität mehr Sitzgelegen-
heiten für Besucherinnen und Besucher geschaffen. Dies soll durch schnell realisierbare, 
kostengünstige Lösungen geschehen, zum Beispiel Rundbänke um Bäume.

Begründung:

Der Viktualienmarkt soll in den kommenden Jahren saniert werden. Dafür werden derzeit die 
planerischen und bautechnischen Grundlagen erarbeitet, was noch einige Zeit in Anspruch 
nehmen wird.

Von den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern des Marktes wird aber bereits heute 
das Fehlen von Sitzgelegenheiten bemängelt. Hier kann man durch einfache, kostengünsti-
ge Lösungen abhelfen, ohne die anstehende Sanierung zu behindern.
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